

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

National-Foot 1: des certitudes dans le jeu, malgré quelques aires en piteux état

MIKOLO MIKOLO Libreville/Gabon

TEPT rencontres étaient au programme de la levée inaugurale de la 46e édition du National-Foot 1, saison 2022-2023. Des tops et des flops ont été constatés au cours des matches dont certains étaient de niveau acceptable.

Par exemple: CMS/Lambaréné AC (ex-AS Pélican, 2-1), et autres Vautour club de la Police/Missile FC de l'Armée gabonaise (1-1). L'issue de cette dernière partie a été faussée par un arbitrage approximatif de Moukagni et ses assistants. Ces derniers

ont annulé arbitrairement, en première période, une réalisation franche au club de la Police.

Un seul nul vierge a été enregistré entre AS Dikaki et l'USB sur le terrain de Mbombet à Mouila, "tracé et tondu de manière quelconque, à l'instar d'Augustin-Monedan de Sibang, à près d'une heure du coup d'envoi par manque de liquidité", a certifié un officiel. Au-delà de la mauvaise qualité de certains terrains, les équipes, dont certaines éprouvent encore des défaillances au niveau de la condition physique et du travail technique, ont souvent soulevé les spectateurs. Lesquels, comme



Vautour Club-Missile FC (1-1) a été l'affiche d'ouverture de la saison 2022-2023

Championnat de l'Estuaire: le Sporting Club Nyanga pour la passe de quatre?



Le Sporting Club Nyanga en course pour la passe de quatre

PSNB Libreville/Gabon

EUX affiches vont lancer la 4e journée du championnat seniors hommes de l'Estuaire qui débute ce jour. Au stade de Nzeng-Ayong (à 15 heures 30 minutes), Talent d'Or (3e, 6 points) sera opposé à Badji FC (9e, 3 points). À la même heure, au centre technique de Bikelé, le Sporting Club Nyanga va affronter Eddy Sport, l'avant-dernier du classement général. Les Nynois qui réalisent un sans faute (trois

victoires et autant de sorties), ne sont pas encore restés muets cette saison et ont inscrit au moins deux buts par rencontre, partent largement favoris. En course pour réaliser la passe de quatre, le leader devra quand même se méfier d'un adversaire qui aura son mot à dire.

Les autres rencontres se disputent demain. Avec au programme, FC Family/Aston Villa à l'Escap, FFAL/ACL à la Cité des ailes, TP Akwembe/APO au stade de Nzeng-Ayong et Littoral FC/Élite Foot Culture au stade Idriss-Ngari.

lors de la partie inaugurale de vendredi dernier entre les Policiers et les Militaires (plus de 2 000 personnes dans les travées), ont renoué, en grand nombre, avec les stades.

Quinze buts ont été marqués lors de la première journée. Au cours de celle-ci, les promus (Vautour club entraîné par Amos Moussavou et C.S. Bendjé coaché par Blaise Gamamba)

ont affiché, sans complexe, leurs ambitions. "Les deux promus ont eu un bon comportement", a apprécié un observateur assidu du championnat national de

Des ballons pour l'USO, Oyem AC et la Linafp

E.EBANG MVE Oyem/Gabon

VOLUANT cette saison respectivement dans le ✓ championnat national de première et celui de deuxième division, l'Union sportive d'Oyem et Oyem Athlétique club ont reçu, le 1er novembre, un don de ballons de compétition (cinq par club) offerts par Jean-Frédéric Ndong Ondo, conseiller départemental du Parti démocratique gabonais (PDG) pour le compte du canton Nyè. La représentation provinciale de la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) qui a été associée à l'accompagnement en a reçu trois. Pour l'homme politique, ce geste entre dans le cadre de "la politique de partage et de solidarité prônée par le président de la République, chef de l'État, Son Excellence Ali Bongo Ondimba, en faveur non seulement des Gabonais économiquement faibles, mais



Jean-Frédéric Ndong Ondo (à droite) remettant symboliquement le don à Zachée Obiang Mbegah, délégué provincial de la Linafp

également des associations et entités sportives nationales." "En allant suivre le match

qui a opposé à Bitam, USO à Mangasport, j'ai été meurtri d'apprendre qu'il manquait des ballons d'entraînement à notre représentant au championnat de première division. J'ai donc décidé d'apporter mon appui à USO, ainsi qu'à Oyem AC et à la Linafp, pour mieux débuter ce National-Foot 1 et 2", a-t-il justifié. Les principaux bénéficiaires, notamment le président actif de l'USO, Touré Asseko, le représentant d'Oyem AC, Jean-Salvador Biyang Meye et le délégué provincial de la Linafp, Zachée Obiang Mbegah, ont exprimé toute leur reconnaissance à l'endroit du donateur, avant de souhaiter que de tels actes soient pérennisés.